

**Antrag Nr. 16-O-26-0105**  
**CDU-Fraktion**

---

**Betreff:**

Beseitigung von Gestrüpp (CDU)

**Antragstext:**

Der Magistrat der Landeshauptstadt Wiesbaden wird gebeten zu veranlassen, dass das Gestrüpp, das den größten Teil des Bürgersteigs entlang der Bahngleise zwischen der Fußgängerüberführung über die Bahn ( „Schneckenbrücke“ ) und der Kommerzienrat-Disch-Brücke überwuchert, zeitnah entfernt wird. Es besteht höchste Unfallgefahr für Fußgänger.

Fußgänger können diesen Bürgersteig wegen des Gestrüpps nicht begehen.

Mainz-Kostheim, 23.09.2016